

Terapia

Un estudio confirma la relación entre la calvicie prematura y los problemas de próstata

07/03/2012 | lainformacion.com

Científicos españoles han confirmado que existe una "clara relación" entre la alopecia androgénica (la calvicie común que aparece de forma prematura) y la hiperplasia benigna prostática (HBP), un crecimiento no maligno en el tamaño de la próstata que aparece en los hombres con la edad, relacionado con algunas hormonas como la dihidrotestosterona.

[1]

0

Share



Científicos españoles han confirmado que existe una "clara relación" entre la alopecia androgénica (la calvicie común que aparece de forma prematura) y la hiperplasia benigna prostática (HBP), un crecimiento no maligno en el tamaño de la próstata que aparece en los hombres con la edad, relacionado con algunas hormonas como la dihidrotestosterona.

SEVILLA, 7 (EUROPA PRESS)

Científicos españoles han confirmado que existe una "clara relación" entre la alopecia androgénica (la calvicie común que aparece de forma prematura) y la hiperplasia benigna prostática (HBP), un crecimiento no maligno en el tamaño de la próstata que aparece en los hombres con la edad, relacionado con algunas hormonas como la dihidrotestosterona.

De hecho, esta enfermedad se da en más del 50 por ciento de los hombres de 60 años, y provoca síndrome miccional o necesidad de orinar muchas veces, según ha informado este miércoles la **Universidad de Granada**, que alude a un artículo publicado en la revista de la Academia Americana de Dermatología, donde los hombres que sufren alopecia precoz tienen más posibilidades de padecer HBP que los demás. Este artículo ganó el primer premio del 68 Congreso Anual de la citada institución americana, celebrado en **Miami**.

Según recoge la UGR, la alopecia androgénica es la más frecuente de las calvicies, y se da mucho más en los hombres que en las mujeres. Tiene un componente hereditario y evoluciona progresivamente sin tratamiento.

Por su parte, la hiperplasia benigna también es la enfermedad de la próstata más frecuente, y provoca un crecimiento anormal y desordenado de las glándulas que están en contacto directo con la uretra. Provoca la formación de un tumor benigno que obstruye la salida de la orina.

ESTUDIO CON 87 HOMBRES

En este estudio participaron un total de 87 hombres. De ellos, 45 habían sido diagnosticados por el dermatólogo de alopecia androgénica, mientras que los otros 42 eran sujetos sanos considerados como control. A todos ellos se les midió el volumen prostático a través de una ecografía transrectal, y el flujo urinario por flujometría urinaria. También se les realizó un estudio hormonal y el Índice Internacional de Puntuación de la función erectil.

Los resultados demostraron que existía una relación clara y directa entre los sujetos con calvicie temprana y los que padecían hiperplasia benigna prostática.

Este trabajo ha sido realizado por los investigadores de la UGR, del Hospital San Cecilio de Granada y del Hospital 'St Thomas' de **Londres**, Salvador Arias, Miguel Angel Arrabal, Agustín Buendía, Miguel Arrabal, María Teresa Gutiérrez Salmeron, María Sierra Giron, Antonio Jimenez Pacheco, Jaime Eduardo Calonje, Ramon Naranjo Sintés, Zuluaga Gomez y Salvio Serrano.

(EuropaPress)

Temas relacionados

- SALUD
- CÁNCER
- ENFERMEDADES
- INVESTIGACIÓN MÉDICA
- TERAPIA
- TRATAMIENTO DE SALUD
- LUGARES
- LONDRES
- SEVILLA
- MIAMI
- ORGANISMOS
- UNIVERSIDAD DE GRANADA

Información relacionada

[Un estudio confirma la relación entre la calvicie prematura y los problemas de próstata](#)

0

Share

Destacamos



Del plano del metro al libro ilustrado

Entrevista con el diseñador Rafael Sañudo



"Aburrir con la física es un crimen"

Walter Lewin es famoso por sus peculiares lecciones



El mapa de las fusiones de cajas y bancos

La concentración de entidades, en tres pasos.



El árbol genealógico del cine de Spielberg

Influencias e influenciadas de su filmografía



Filtrar los ganadores del Óscar "fue una broma"

Así se defendía de la polémica el actor Mark Wahlberg



En qué gasta la Casa Real

Desglose del presupuesto otorgado a la Casa Real.